

- English version below -

Chers parents,  
Quelques informations importantes sur la vie de l'école :

## ENSEIGNEMENT

### Aides spécifiques au Secondaire

Faute de participants, l'aide spécifique en Français et en Mathématiques organisée le jeudi et le vendredi de 7h30 à 8h00 pour les élèves du Collège est annulée.

### Ciné-histoire pour la venue de Claude Lanzmann

Le Lycée Jules Verne a le plaisir d'accueillir l'écrivain et cinéaste français Claude Lanzmann pour une conférence-débat **le 5 décembre de 9h à 11h** à laquelle nos élèves de 1ères et de terminales participeront.

Le travail cinématographique de Claude Lanzmann a marqué profondément la mémoire du génocide juif pendant la Seconde Guerre Mondiale.

Deux ciné-histoires sont consacrés à la préparation de la venue de Claude Lanzmann:

- **Samedi 15 novembre à 8h**, projection pour les élèves de 1ères et de Terminales du documentaire "Le dernier des Injustes", réalisé par Claude Lanzmann.
- **Lundi 17 novembre à 17h**, projection pour les élèves de 3èmes, 1ères et Terminales, du film "Le pianiste" de Roman Polanski.

## LYCEE PRATIQUE

### Le journal des élèves du lycée Jules Verne a besoin de vous !

Babel Journal, le journal en ligne du lycée français Jules Verne existe depuis maintenant 2 ans. La précédente rédactrice en chef Léa Ibrahim a passé son baccalauréat en juin dernier et depuis le journal manque de plumes !

Nous recherchons donc **ACTIVEMENT** des journalistes, photographes, dessinateurs. Vous aimez l'actualité ? Vous voulez partager vos idées ? Venez nous rejoindre : réunion chaque mercredi à midi en salle informatique (14) du secondaire.

En attendant allez visiter le blog du journal et notre page Facebook

<http://www.babeljournal.blogspot.com>

<https://fr-fr.facebook.com/BabelJournalLyceeJulesVerne>

Ou adressez-vous directement à Madame MAJEAN Professeur de lettres.

## SPORT ET LOISIRS

### Vente de pochettes cadeau

Le Comité des Fêtes organise une vente de pochettes cadeau pour financer des projets du lycée (amélioration du campus, voyages et sorties pédagogiques...)

Chaque élève du Primaire et du Secondaire va recevoir un jeu de pochettes cadeau que les familles pourront acheter au prix de R50.

Pensez-y, c'est un achat utile à l'approche de Noël !!

Pour le Primaire, le paiement se fera auprès de Stephanie Nganfeu dans le hall de l'administration de 8h à 9h et de 14h à 15h à partir du mardi 11 novembre.  
Pour le Secondaire, le paiement se fera auprès de Vanessa Bezuidenhout à la Vie Scolaire.

### **Trophée Jules Verne : vers un nouveau record ?**

Chaque année le nombre de participants au trophée Jules Verne augmente.

Demain, samedi, 56 coureurs prendront le départ de la course VTT de 10km et dimanche ce sera 30 coureurs qui partiront sur 30km.

Il ne faudra pas oublier les 9 coureurs, dimanche prochain qui ont choisi l'épreuve sur route de 94,7 km!

Nous leur souhaitons à tous bon courage et au 15 novembre pour le début de l'entraînement de la natation pour conquérir la deuxième épreuve : le Midmar Mile.

Un dernier rappel :

- Départ du bus samedi à 11h30.
- Départ du bus dimanche à 7h.

Contact de l'équipe sportive : 082 223 46 42, [tjv@lyceejulesverne-jhb.net](mailto:tjv@lyceejulesverne-jhb.net)

### **Fundraising Day et Brocante des Enfants**

Le comité des fêtes organise un grand Fundraising Day le samedi 6 décembre à Johannesburg.

Voici le programme :

- Marche de Noel de 11h à 18h
- Chants de Noel à 14h30
- Loto de 14h30 à 18h avec plusieurs lots à gagner
- Défilé de mode africaine à 16h
- Tombola pour gagner une voiture (les billets sont déjà en vente auprès des élèves) à 17h30

Avec bien sûr la possibilité de se restaurer et des jeux pour enfants (jumping castles etc.) tout au long de la journée !

Le même jour, vous pourrez également profiter de la brocante des enfants à partir de 11h dans la cours du Secondaire. Plus d'infos à venir dans les prochaines Friday News.

## **ANNONCES**

### **Nouvel article sur notre site internet**

Cette semaine sur notre site internet, découvrez [l'article sur la compétition de robotique au Sci-Bono](#).

*Bon week end.*

---

*Dear parents,  
Please note the following*

## **ACADEMICS**

### **School learning support for Middle and High School students**

Due to the lack of participants, the school learning support in Mathematics and French, offered on Thursday and Friday from 7 :30 to 8 am for the Middle School students, will be cancelled.

### **Ciné-histoire for the visit of Claude Lanzmann**

The Lycée Jules Verne is glad to welcome the French writer and director Claude Lanzmann for a conference and debate **on December 5th from 9 to 11 am**. The 11th and 12th Graders will attend this conference.

The work of Claude Lanzmann has deeply marked the memory of the Jewish genocide during the Second World War.

Two Ciné-histoires will be held to prepare the visit of Claude Lanzmann:

- **On Saturday 15 November at 8 am**, screening of the Claude Lanzmann's documentary, *The Last Of The Unjust*, for the 11th and 12th Graders
- **On Monday 17 November at 5 pm**, screening of the Roman Polanski's movie, *The Pianist*, for the 9th, 11th and 12th Graders.

## **AROUND THE CAMPUS**

### **Babel Journal needs you!!**

The online newspaper of the Lycée Jules Verne has run for 2 years now. The former editor, Léa Ibrahim, graduated last June and so the newspaper needs new pens.

We are actively looking for journalists, photographers, artists. Do you like the news? Do you want to share your ideas? Join us: meeting every Wednesday à 12:00 in the IT room (room 14) in the Secondary building.

To obtain more details, you can visit our blog or our facebook page

<http://www.babeljournal.blogspot.com>

<https://fr-fr.facebook.com/BabelJournalLyceeJulesVerne>

Or you can contact Mrs Majeau, French teacher.

## **SPORT & LEISURE**

### **Sales of gift bags**

The Event Committee is organizing a sale of gift bags to collect funds for the school projects (improvement of the campus, pedagogical fieldtrips and outings...)

Every student of the school will receive a set of gift bags. The families will be able to buy it for R50. Think about it, it's a good idea with Christmas coming!

For the Pre-Primary and Primary School, payments can be made with Stephanie Nganfeu in the hall of the administration building from 8 to 9 am and 2 to 3 pm from Tuesday 11 November.

For the Middle and High School, payments can be made with Vanessa Bezuidenhout at the supervisor's office

### **A new record for the Jules Verne Trophy?**

Every year, the number of Jules Verne Trophy participants increases.

Tomorrow, on Saturday, 56 racing cyclists will line up on the starting line for 10 km mountain-bike race and, on Sunday, there will be 30 participants in the 30 km race. And don't forget the 9 racing cyclists who have chosen the 94,7 km road race on next Sunday.

We wish them the best and will see them on 15 November for the beginning of the swimming training to compete for the second challenge: the Midmar Mile.

A last reminder:

- Departure of the bus on Saturday at 11:30 am
- Departure on the bus on Sunday at 7:00 am

The sport team contact: 082 223 46 42, [tjv@lyceejulesverne-jhb.net](mailto:tjv@lyceejulesverne-jhb.net)

### **Fundraising Day and Children's secondhand good market – Mark your calendars!**

The Lycée and the Event Committee are organizing a big Fundraising Day on Saturday 6<sup>th</sup> December in Johannesburg. You will find the program below:

- Christmas Fair from 11 am to 6 pm
- Christmas songs at 2:30 pm
- Bingo from 2:30 to 6 pm with many prizes to win
- African fashion show at 4 pm
- Raffle to win a car (tickets are already on sale through the students) at 5:30.

Of course, you will be able to enjoy food and drink and children will be able to play many games (jumping castles etc.)

The same day, you will be also able to enjoy the Children's secondhand good market. It will be held at the Secondary playground from 11 am.

## **ANNOUNCEMENTS**

### **New article on our website**

This week on our website, you can [read the article about the robotic competition at the Sci-Bono](#).

*Have a nice weekend.*